

JOURNAL DE ROUBAIX

POLITIQUE, INDUSTRIEL & COMMERCIAL

PRICES D'ABONNEMENTS : Roubaix-Tourcoing Trois mois, 13 fr. 50. — Six mois, 26 francs. — Un an, 50 francs.

RÉDACTION & ADMINISTRATION 17, RUE NEUVE, 17 Directeur-Gérant : ALFRED REBOUX

ABONNEMENTS ET ANNONCES : RUE NEUVE, 17, A ROUBAIX. — A LILLE, RUE DU CURÉ SAINT-ÉTIENNE, 9 bis.

ROUBAIX, LE 7 DÉCEMBRE 1885

LE RÈGNE DES IMPUISSANTS

Il est permis de se demander si le pays, en élisant des députés, a entendu qu'ils n'occupent leur temps qu'à nouer des intrigues et à combiner des manœuvres de couloirs.

NOUVELLES DU JOUR

Le Livre jaune Paris, 6 décembre. — Le Livre jaune sera distribué aux députés samedi prochain, c'est-à-dire quelques jours avant la discussion des crédits du Tonkin devant les Chambres.

L'agent-voyer Molin, ex bruslé à Caylus depuis 30 ou 35 ans, a été brutalement déplacé, parce que Caylus n'a pas été favorable aux républicains.

Cet individu reparait au moment où Mozart montait en voiture pour se rendre à Prague, ou il allait composer un opéra.

récentement, d'après des correspondances venues d'Amérique. Il nous a paru intéressant d'en extraire quelques données qui permettent de juger du développement rapide et constant pris par le commerce allemand avec ces deux pays.

Les documents que nous avons sous les yeux tiennent compte de cette circonstance et ils établissent que le commerce direct de l'Allemagne avec la République Argentine occupe maintenant, par ordre d'importance, la quatrième place dans les transactions commerciales de ce pays.

Quant aux affaires du pays, pas un député de la gauche n'a encore paru y songer.

Nous voyons cependant à l'ordre du jour de la séance de lundi dernier, la prise en considération de trois propositions tendant à obliger l'administration à faire insérer, dans les marchés d'adjudication, une clause en vertu de laquelle les fournitures devraient être exclusivement d'origine française.

La diffusion par les cartes postales

Paris, 6 décembre. — M. Roque de Fillol a fait distribuer aux députés le texte d'une proposition de loi tendant à considérer comme « vicieuses et passibles de peines spéciales la diffusion et l'insertion au moyen de cartes-postales.

L'exposition de 1889

Paris, 6 décembre. — Le ministre du commerce a adressé aux présidents des Chambres syndicales, une circulaire tendant à les consulter sur le principe de l'exposition de 1889 et sur le caractère, soit international, soit purement national, que devra avoir cette exposition.

Mgr l'évêque de Pamiers.

En raison de la publication de sa lettre au ministre des cultes, le vœu de la majorité est déféré au conseil d'Etat. L'appel comme d'abus vient d'être introduit devant le conseil d'Etat.

M. P. de Cassagnac, journaliste

Sous ce titre, nous lisons dans le XIX Siècle : « An assure que M. Paul de Cassagnac va fonder, avec ses anciens collaborateurs du Pays, un journal impérialiste qui aura pour titre : L'Autorité. »

Un faux bruit

Londres, 6 décembre. — Le bruit courait hier soir que M. Parnell avait été assassiné. Renseignements pris, ce bruit est dénué de fondement.

Un appel aux Corses

Le Pays publie un appel adressé aux Corses par M. Jean Rossi, président du comité corse, protestant contre le vote de la Chambre qui a invalidé les élections de la Corse. Voici la conclusion de ce document :

Le Cri du Peuple

Nous avons donné hier les condamnations prononcées contre M. le docteur Guehard, propriétaire du Cri du Peuple, et contre les rédacteurs du même journal.

Un traité secret

Le correspondant parisien du Times croit savoir que le comte Kalnoky, ministre des affaires étrangères d'Autriche, et le prince Lobanoff, ambassadeur de Russie à Vienne, ont conclu au mois de septembre dernier un arrangement en vertu duquel l'Autriche doit occuper la Serbie dans le cas où les Bulgares seraient vainqueurs et la Russie doit occuper la Bulgarie dans le cas contraire.

La vice-présidence des Etats-Unis

New-York, 6 décembre. — A la suite de la mort de M. Hindricks, vice-président des Etats-Unis, le Sénat qui ne siège pas en ce moment, s'est réuni extraordinairement hier à Philadelphie pour nommer un résident pro tempore, lequel en cas de décès de M. Cleveland lui succéderait à la présidence des Etats-Unis.

La question d'Orient

Semlja, 6 décembre. — L'Autriche a conseillé à la Serbie d'accepter la paix, même en faisant des concessions. La France, l'Italie et l'Angleterre font des démarches analogues. L'esprit public qui est agité, est très hostile à la paix, surtout si elle doit être onéreuse.

LA PRESSION ADMINISTRATIVE dans le Tarn-et-Garonne

Montauban, 6 décembre. — La pression électorale s'accroît de plus en plus fort. Le cabinet de M. le préfet ne désespère pas d'employer de tout ordre ; il frappe les uns, ordonne aux autres, les menace tous.

Un ordre du jour du général Brière de l'Isle

Voici l'ordre du jour que le général Brière de l'Isle a adressé à son départ, aux troupes placées sous ses ordres :

TROUBLES A MARSEILLE

Marseille, 6 décembre. — Ce matin, a eu lieu la manifestation annoncée en guise de protestation pour la démolition de l'église St-Martin.

LES ÉVÉNEMENTS D'ESPAGNE

Bayonne, 6 décembre. — Le duc de Montpensier est parti aujourd'hui pour l'Andalousie avec sa famille, sans attendre les funérailles d'Alphonse XII.

Le 3 Décembre 1791

C'était hier le quatre-vingt-quatorzième anniversaire de la mort de l'illustre auteur de Don Juan. Il nous a paru intéressant de donner, en coïncidence avec cette date anniversaire, une petite étude biographique sur cet illustre compositeur musical, dont les œuvres sont et resteront éternellement jeunes.

LES ÉVÉNEMENTS D'ESPAGNE

Bayonne, 6 décembre. — Le duc de Montpensier est parti aujourd'hui pour l'Andalousie avec sa famille, sans attendre les funérailles d'Alphonse XII.

BULLETIN ÉCONOMIQUE

LES relations commerciales de l'Allemagne avec l'Amérique du Sud et l'Australie. Hambourg... Des relevés statistiques du commerce de l'Allemagne avec la République Argentine et le Brésil viennent d'être publiés.

BULLETIN ÉCONOMIQUE

LES relations commerciales de l'Allemagne avec l'Amérique du Sud et l'Australie. Hambourg... Des relevés statistiques du commerce de l'Allemagne avec la République Argentine et le Brésil viennent d'être publiés.

LE VOTE DE SAMEDI

Samedi, la Chambre des députés dans un souvenant d'instabilité a invalidé les élections de la droite — à une faible majorité, il est vrai.

« Encore un soufflet donné au peuple par la majorité ! »

« Encore un soufflet donné au peuple par la majorité ! » s'est écrié M. de Lanjuinais après le vote de la Chambre invalidant les élections de la Corse. L'honorable député avait tort de s'étonner. Il est de tradition, chez les Jacobins, d'exploiter la volonté nationale au lieu de lui obéir ; c'est ce que Saint-Just appelait : « dompter la bête. »

« Encore un soufflet donné au peuple par la majorité ! »

« Encore un soufflet donné au peuple par la majorité ! » s'est écrié M. de Lanjuinais après le vote de la Chambre invalidant les élections de la Corse. L'honorable député avait tort de s'étonner. Il est de tradition, chez les Jacobins, d'exploiter la volonté nationale au lieu de lui obéir ; c'est ce que Saint-Just appelait : « dompter la bête. »

« Encore un soufflet donné au peuple par la majorité ! »

« Encore un soufflet donné au peuple par la majorité ! » s'est écrié M. de Lanjuinais après le vote de la Chambre invalidant les élections de la Corse. L'honorable député avait tort de s'étonner. Il est de tradition, chez les Jacobins, d'exploiter la volonté nationale au lieu de lui obéir ; c'est ce que Saint-Just appelait : « dompter la bête. »

« Encore un soufflet donné au peuple par la majorité ! »

« Encore un soufflet donné au peuple par la majorité ! » s'est écrié M. de Lanjuinais après le vote de la Chambre invalidant les élections de la Corse. L'honorable député avait tort de s'étonner. Il est de tradition, chez les Jacobins, d'exploiter la volonté nationale au lieu de lui obéir ; c'est ce que Saint-Just appelait : « dompter la bête. »

« Encore un soufflet donné au peuple par la majorité ! »

« Encore un soufflet donné au peuple par la majorité ! » s'est écrié M. de Lanjuinais après le vote de la Chambre invalidant les élections de la Corse. L'honorable député avait tort de s'étonner. Il est de tradition, chez les Jacobins, d'exploiter la volonté nationale au lieu de lui obéir ; c'est ce que Saint-Just appelait : « dompter la bête. »